

## ENCORE Skin Light to Dark Palette mit 10 Farben

### ENCORE Skin Light to Dark Palette with 10 colors

Art. 220.79.AP-EN-LTD



Diese Auswahl an 1 neutralen Hautton und 9 hell-bis-dunkel Variationen von warmem Gelb/Olive bis kaltem Rot lassen sich alle sehr einfach mit anderen Farbtönen mischen um jede gewünschte Hautton-Variation zu erreichen. Das Nude 1 (N1) ist der hellste neutrale Hautton, den man übrigens auch gut zum Abstimmen oder als Concealer verwenden kann. ENCORE-Paletten verfügen über einen integrierten Magnetboden, der es ermöglicht, einzelne Farbtöpfchen herauszulösen, einfach auszuwechseln oder Farben nach Wunsch zusammenzustellen und bequem einzelne Farben nachzubestellen. ENCORE steht für eine hohe Festigkeit, starke Pigmentierung und eine grosse Farbauswahl. Die Farben können mit 99%igem Alkohol oder kosmetischem Alkohol angelöst werden.

This edition consists of 1 neutral and 9 light to dark skin shades in warm (yellow/olive) and cool (red) undertones. The Nude 1 (N1) shade is the lightest neutral shade that can also be used as an adjuster or concealer. They all blend easily with other shades and adjusters to achieve neutral shades or other variations of skin tones.

ENCORE palettes come standard in a proprietary case with a built-in magnetic platform allowing for personalized color selection and a convenient restocking of individual ready to go refills. ENCORE palettes provide durability, high pigmentation and a wide selection of colors. They come with make-up that is activated with 99% alcohol or a cosmetic grade alcohol.

**Marke/Brand:** European Body Art

**Preis/Price:** 89.35 CHF (inkl. 7.7% MwSt. / incl. 7.7% VAT)

**exkl. Versandkosten / excl. shipping costs**

**Lieferzeit / Time for delivery:** 2 - 3 Tage / 2 - 3 days

Hauptsitz Head Office

Atelier Bassi AG  
Grundstrasse 6  
6343 Rötter  
Switzerland

Lieferadresse & Shop  
Shipping Address & Shop

Atelier Bassi AG  
Fabrikstrasse 10  
9470 Buchs  
Switzerland

Phone: +41 43 311 70 20  
Fax: +41 43 311 70 25

info@atelierbassi.com  
www.atelierbassi.com